



ESTADO DE CAROLINA DEL NORTE
ROY COOPER
GOBERNADOR

MES DE CONCIENTIZACIÓN SOBRE LA SEGURIDAD

2022

PROCLAMACIÓN

DEL GOBERNADOR DEL ESTADO DE CAROLINA DEL NORTE

POR CUANTO, hacer de la seguridad y salubridad una prioridad diaria es un factor fundamental para el logro del bienestar de todos los habitantes de Carolina del Norte; y

POR CUANTO, muchos de los peligros que a diario se encuentran en el trabajo y en el hogar pueden mitigarse mediante el cumplimiento de normas y prácticas básicas de seguridad y salubridad; y

POR CUANTO, el Mes Nacional de la Seguridad, el cual se celebra cada junio, hace hincapié en cómo ayudar a los empleados estatales a identificar peligros en su sitio de trabajo y también en otros sitios que afecten su bienestar; y

POR CUANTO, a través de la aplicación de una gestión metódica de los factores de riesgo, los esfuerzos que realiza nuestro estado aumentarán la concientización sobre peligros de seguridad y cómo éstos pueden reducirse o eliminarse; y

POR CUANTO, la capacitación continua en seguridad y salubridad contribuye a reducir la incidencia de lesiones en el sitio de trabajo y respalda el objetivo que todas las agencias estatales tienen de salvaguardar la seguridad y salubridad de los habitantes y de los empleados estatales; y

POR CUANTO, el estado de Carolina del Norte continúa utilizando la herramienta de informes digitales *Flag the Hazard* (Señale los Peligros) para que los empleados estatales reporten los peligros que observen en su sitio de trabajo para entonces proceder a su mitigación y posible eliminación; y

POR CUANTO, entre los empleados de cada una de las agencias estatales la seguridad es un deber colectivo; y por cuanto cada agencia estatal debe fomentar con entusiasmo todo esfuerzo para identificar y remediar condiciones inseguras en el sitio de trabajo; y

POR CUANTO, el estado reconoce la importancia de los esfuerzos de concientización sobre factores de peligro y lo demuestra con su profundo compromiso de establecer programas nuevos relacionados con la seguridad y salubridad y de reafirmar los ya existentes, e insta a todos los habitantes de Carolina del Norte a participar en actividades similares para disminuir la frecuencia de lesiones evitables.

AHORA, POR LO TANTO, Yo, ROY COOPER, Gobernador del Estado de Carolina del Norte, por la presente proclamo junio de 2022 como **"MES DE CONCIENTIZACIÓN SOBRE LA SEGURIDAD"** en Carolina del Norte, y aconsejo profusamente a todos los ciudadanos su observancia.

(Gran Sello del Estado de Carolina del Norte)

(firma)

Roy Cooper
Gobernador

EN TESTIMONIO DE LO CUAL, coloco mi mano y hago estampar el Gran Sello del Estado de Carolina del Norte en el Capitolio de la Ciudad de Raleigh, este primer día de junio del año de Nuestro Señor dos mil veintidós y en la conmemoración doscientos cuarenta y seis de la Independencia de los Estados Unidos de América.